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f —лtxipWHO՜ ДВОЙНЫХ ЗВСЗД ПО Резюме. Проанализировано распределение спектрально- и эатмси пЛпшуются

ряду генетически обусловленных параметров. ^^б^^э^^распределенпе бо- 
звезды с расстояниями между компонентами a/«C^oi4li «'ил/ описывается
лее широких пар по а, с учетом цпзуально-двойных звезд до а- 10°К о, 
законом dNst։02 dlogа. Оценка степени двойственности звезд с учётом эф 
лекции, препятствующих обнаружению части двойных систем, близка к

Подробно результаты исследования опубликованы в: 
EJ. Popova et al., Astrophys. Space Sd„ 88, 55, 1982.

Abstract. The distribution of spectroscopic֊ and eclipsing binaries over some pa 
rameters, which are called forth genetically are analysed. It has been foun ta sys 
terns with separation of components a//?0<6(Af։/Af®)1/3 probably do not orm. le 
distribution of wider systems over a (Icluding visual binaries up tb 10‘«О) гааУ 
described as dN:sO,2dlogo. If one takes Into account the effects of observal ona 
selection, the true rate of stellar duplicity appears to be close to 1.

A detailed account Is published in: Popova et al., Astrophys. Space Scl., . ,
1982.

* Доклад представлен Л. P. Юнгельсоном.
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